
 

 

Anfrage an den BA 21 Pasing-Obermenzing für die Sitzung am 01.10.2024 

 
Beleuchtung Fußgänger:innen- und Radbrücke über die Offenbachstraße 

 

Anfrage 

Der BA 21 möchte gerne bei der Landeshauptstadt München in Erfahrung bringen, wann mit der 
Fertigstellung der Beleuchtungsanlage der Fußgänger:innen- und Radbrücke über die Offenbach-
straße zu rechnen ist. 
 
 
Begründung 

Die Fußgänger:innen- und Radbrücke über die Offenbachstraße ist mittlerweile fertiggestellt und 
für den allgemeinen Verkehr freigegeben. Die Beleuchtung der Brücke ist jedoch bislang nicht in 
Betrieb genommen und insbesondere die Rampen an der Nimmerfallstraße sind derzeit unzu-
reichend beleuchtet, so dass nachts die Wegführung nicht mehr oder nur schwer erkennbar ist. 
Dies stellt eine erhöhte Unfallgefahr besonders für Menschen mit einem Handicap dar. Es wird da-
her gebeten, die bereits gesetzten Lichtmasten zeitnah in Betrieb zu nehmen. 

 

Dr. Constanze Söllner-Schaar Raoul Koether  
Fraktionssprecherin BA-Mitglied 

 


